



5. Oktober 2011

**Postulat**

von Markus Hungerbühler (CVP)  
und Daniel Meier (CVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die polizeiliche Datenbank GAMMA unverzüglich wieder eingeführt werden kann.

Begründung:

Die Krawalle vom 02. Oktober 2011 im Letzigrund-Stadion zeigen, dass die polizeiliche Datenbank GAMMA hilfreich sein kann. Obwohl das Stadtzürcher Stimmvolk mit gegen 70% Ja-Stimmen die Notwendigkeit einer solchen Datenbank erkannte, ist es einer unheiligen Allianz im Gemeinderat zu verdanken, dass diese sinnvolle und rein präventive Datenbank in der Stadt Zürich nicht weiter geführt wurde. Dieser Fehler und die Missachtung des Volkswillens sollen so schnell wie möglich korrigiert werden.